

**EG Konformitätserklärung**  
**EC-Declaration of Conformity**

QU-TST-02/04c\_06-11-00

**Wieland Electric GmbH**  
**Brennerstraße 10-14**  
**96052 Bamberg**

ein nach ISO 9001 zertifiziertes Unternehmen erklärt in alleiniger Verantwortung, daß die unten bezeichneten Produkte / a Registered ISO 9001 Company declares under its sole responsibility that the below indicated products

Wieland Verteiler Box, Typ: **WVB1-6...**Wieland Distribution Box, Type: **WVB1-6...**

auf die sich diese Erklärung bezieht, mit den Anforderungen der folgenden Europäischen Richtlinien übereinstimmen  
to which this declaration relates are in conformity with the requirements of the following European Directives

**Niederspannungsrichtlinie/Low Voltage Directive 2006/95/EG(EC)****EMV-Richtlinie/EMC-Directive 2004/108/EG(EC)**

Die Übereinstimmung der bezeichneten Produkte mit den zutreffenden Richtlinien wird nachgewiesen durch die Einhaltung der folgenden Normen und/oder normativen Dokumente  
The conformity of said products with the relevant Directives will be proved by compliance with the following standards and/or normative documents

EN 61984:2001

EN 61000-6-4:2001

EN 61000-6-2:2001

Bamberg, den 06.11.2007



---

i.V. Klaus Jungstädt  
Leiter Normung/Approbation  
Manager Standards/Approval

Für die Weiterverarbeitung der nicht selbständigen Betriebsmittel (Komponenten) sind die zutreffenden Errichtungsbestimmungen zu beachten. Beim Einbau in Geräte und elektrische Anlagen gilt zusätzlich die jeweils gültige Bestimmung für das Gerät oder die Anlage.

For the further processing of the non-separate entities (components) the relevant National Wiring Rules are to be considered. By assembling in appliances or electrical equipments the relevant standard of the appliance/ equipment additionally applies.